

## UNITY DEVELOPER (W/M) 2D/3D

Als Mitglied eines unserer Scrum-Teams bist du verantwortlich für die codetechnische Umsetzung unserer Spieleideen.

### UNSERE ANFORDERUNGEN AN DICH:

- Du hast Spaß am Spielen und brennst darauf, deine Kenntnisse in der mobilen Spiele-Entwicklung zu vertiefen. Außerdem bist du bereits bestens mit den relevanten Technologien und Betriebssystemen vertraut (iOS, Android und Windows Phone 8).
- Im Rahmen unserer verschiedenen Spiele-Projekte arbeitest du in folgenden Programmiersprachen und Entwicklungsumgebungen:
  - ▶ Unity 2D/3D
  - ▶ C# / C++
  - ▶ Java
  - ▶ Game Maker
  - ▶ cocos 2d-x
- Idealerweise hast du bereits praktische Erfahrungen im Umgang mit 2D-/3D-Grafiken und Animationen gesammelt.
- Du überzeugst durch Kommunikationsstärke und Teamfähigkeit.
- Du arbeitest gerne als Mitglied eines Scrum-Teams.
- Du verfügst über gute bis sehr gute Kenntnisse der englischen und deutschen Sprache.



[www.handy-games.com](http://www.handy-games.com) GmbH

i\_Park Klingholz 13  
97232 Giebelstadt  
Tel. 09334 9757-0



## UNITY DEVELOPER (F/M) 2D/3D

As a member of one of our Scrum teams, you will be responsible for the implementation of our game ideas into code.

### OUR REQUIREMENTS:

- You have a passion for games and are willing to deepen your knowledge of mobile games development. You are familiar with relevant technologies and operating systems (iOS, Android and Windows Phone 8).
- Within the framework of our different game projects, you will have to work with the following coding languages and programs:
  - ▶ Unity 2D/3D
  - ▶ C# / C++
  - ▶ Java
  - ▶ Game Maker
  - ▶ cocos 2d-x
- Ideally, you have already gained practical experience in working with 2D/3D graphics and animations.
- You have strong communication skills and enjoy teamwork.
- You should enjoy working in a Scrum team.
- You are proficient in both German and English.



[www.handy-games.com](http://www.handy-games.com) GmbH

i\_Park Klingholz 13  
97232 Giebelstadt  
Tel. 09334 9757-0